

14^e véhicule d'intervention heurté sur le réseau VINCI Autoroutes depuis le début de l'année

Un nouveau véhicule d'intervention a été percuté par un véhicule léger cet après-midi vers 17h00 sur l'autoroute A11, en direction de Angers, dans le secteur du Mans. Au moment du choc, deux hommes en jaune étaient à bord de leur fourgon VINCI Autoroutes et intervenaient pour retirer des cônes dans une zone de travaux, et l'ensemble des dispositifs de signalisation de leur véhicule étaient activés.

Lors de cet accident, les deux patrouilleurs de VINCI Autoroutes ont été blessés légèrement, et le conducteur de la voiture qui a percuté est quant à lui blessé plus sérieusement.

Malgré de multiples campagnes de sensibilisation, il s'agit du 14^{ème} heurt de véhicule d'intervention sur le réseau VINCI Autoroutes depuis le début de l'année, soit plus d'un heurt par semaine. Une prise de conscience est plus que jamais nécessaire et il est absolument essentiel que les règles du code de la route soient respectées par l'ensemble des conducteurs à l'approche d'un véhicule d'intervention.

VINCI Autoroutes rappelle notamment l'importance de la règle du corridor de sécurité, mise en avant dans le [clip de sensibilisation choc](#), diffusé depuis novembre 2022.



Le véhicule d'intervention de VINCI Autoroutes était positionné sur l'A11, dans le secteur du Mans, avec à son bord deux patrouilleurs qui procédaient au retrait des cônes de signalisation dans une zone de basculement de la circulation. Cet accident a malheureusement blessé légèrement les deux patrouilleurs se trouvant dans le fourgon d'intervention, ainsi que le conducteur du véhicule percuteur, qui a été blessé plus gravement.

Alors que VINCI Autoroutes et la Fondation VINCI Autoroutes diffusent régulièrement sur leurs réseaux sociaux un [clip de sensibilisation choc](#) visant à réveiller les consciences et rappeler une règle simple, « le corridor de sécurité », cet accident porte à 14 le nombre de véhicules d'intervention heurtés depuis le début de l'année 2023.

A la suite de ce nouveau heurt, une campagne de sensibilisation sera déployée sur les panneaux lumineux du réseau VINCI Autoroutes, pour 24 heures. L'objectif est d'interpeller tous les conducteurs et de les inciter à être attentifs à l'approche des zones d'intervention des hommes et femmes en jaune, pour que cessent ces accidents inacceptables.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)**
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; fil twitter @A11Trafic

Contact Presse : 01 55 94 70 22